

Desaceleran agropecuarios inflación (Reforma 23/02/12)

Desaceleran agropecuarios inflación (Reforma 23/02/12) El índice global de los productos agropecuarios presentó una contracción de 1.67 por ciento Por Juan Carlos Orozco Cd. de México México (23 febrero 2012).- Durante la primera quincena de febrero, la tasa de inflación se ubicó en 0.07 por ciento, la más baja en los últimos 6 años para un periodo similar, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Este comportamiento contrasta con los crecimientos de las dos primeras quincenas de enero, cuando se registraron inflaciones de 0.32 por ciento. La desaceleración en el crecimiento de precios durante la primera quincena de febrero estuvo marcada por la baja registrada en los productos agropecuarios. En dicho lapso, los precios de frutas y verduras experimentaron un descenso de 4.38 por ciento, con lo que el índice global de los productos agropecuarios presentó una contracción de 1.67 por ciento. Con estas disminuciones se compensaron las alzas de precios registradas en el resto de las mercancías, cuyo índice se incrementó 0.45 por ciento en los primeros 15 días de febrero. Al interior del índice de precios de las mercancías, destacó el subíndice de alimentos, bebidas y tabaco, con un avance de 0.51 por ciento. Con este registro quincenal, la inflación anual alcanzó una tasa de 4.01 por ciento, contra 4.15 por ciento registrado en la segunda quincena de enero. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 23 febrero 2012